

17 équipes de jeunes, 6 pays en lice, pour le 1^{er} Challenge « FabLabs solidaires » organisé par la Fondation Orange

Le Challenge « I make 4 my city », offre, pour la première fois, à des jeunes sans qualification, l'opportunité de participer à un grand concours de création numérique et collaboratif. L'objectif est de montrer ce que ces jeunes peuvent fabriquer avec le numérique en faisant appel à leur créativité. Cette opération s'inscrit dans le cadre de l'action de la Fondation Orange pour les jeunes en insertion qu'elle accueille dans les FabLabs. Les projets seront présentés en vidéo sur fondationorange.com et soumis au vote du grand public du 1^{er} mars au 1^{er} avril 2016. Les trois meilleurs projets seront révélés le 6 avril, lors d'une soirée organisée à Paris, en présence de Stéphane Richard, Président Directeur Général d'Orange.

A qui s'adresse le Challenge ?

Le Challenge est ouvert aux « FabLabs Solidaires » soutenus par la Fondation Orange. Grâce au mécénat de la Fondation, les FabLabs accueillent aujourd'hui des jeunes de 12 à 25 ans en décrochage scolaire et sans qualification.

Les FabLabs Solidaires, une formation gratuite fondée sur le faire et le partage

Les jeunes ont travaillé en équipe sous la direction des FabLabs managers, avec les outils habituels des FabLabs : imprimantes 3D, découpeuse laser, découpeuse vinyle, machine à coudre numérique, fraiseuse, thermoformage, logiciels spécialisés et d'autres outils plus traditionnels.

Les projets sélectionnés concernent des secteurs variés : la santé publique, les transports urbains ou encore l'éclairage public. Si certains objets sont déjà finalisés, d'autres restent encore en phase de prototypage.

Comme le rappelle Brigitte Audy, Secrétaire Générale de la Fondation Orange : « *nous sommes heureux de donner à ces jeunes une chance d'exprimer leur talent à travers cette initiative de mécénat particulièrement innovante* ».

Trois prix

Les projets sont à découvrir sur fondationorange.com et seront ouverts au vote des internautes pendant un mois. Le Jury de la Fondation et le vote des internautes récompenseront les trois projets les plus remarquables, que ce soit par leur créativité, leur pertinence ou par les liens de solidarité qu'ils auront permis de mettre en œuvre.

A propos de la Fondation Orange

La Fondation Orange est engagée dans trois domaines de mécénat : éducation, santé et culture.

En lien avec le cœur de métier d'Orange, elle souhaite, dans ces trois domaines, mettre le numérique au service des populations tels que les jeunes en difficulté scolaire ou sans qualification, les femmes en situation précaire et les personnes avec autisme afin de leur permettre de mieux s'intégrer dans la société.

La Fondation Orange agit pour que le numérique, devenu essentiel, soit une chance pour tous. Fondation du numérique solidaire, elle intervient aujourd'hui dans 30 pays avec 8000 salariés engagés.

Pour suivre le challenge et découvrir la liste des 17 projets en compétition :

<http://www.fondationorange.com/-I-make-4-my-city-79>

<https://www.facebook.com/fondationorange>

<https://twitter.com/FondationOrange>

Le site web de la Fondation : <http://www.fondationorange.com>

Contact presse :

Marie-Paule Freitas : 01 44 44 93 93 – mpaule.freitas@orange.com

Claire Contamine : 06 10 93 03 92 – ccontamine@yahoo.fr